

Le gouverneur Pothier, malgré ses multiples occupations, en dépit d'une session de son Etat qui s'ouvrira le 15 août prochain, à Providence, malgré la grande convention qui sera tenue dans la même ville, les 31 août, 1, 2 et 3 septembre prochains, convention à laquelle prendront part, entr'autres personnages éminents, le président Taft, le gouverneur Draper, du Massachusetts, et le gouverneur Pothier lui-même, tout cela n'empêchera pas notre compa-

triote de venir à Montréal, le 11 septembre prochain. Ce jour-là, en effet, l'honorable M. Pothier, avec ses six colonels, son état-major officiel, figurera dans les rangs de la procession, au Congrès Eucharistique. Ce sera la première fois, dans nos annales religieuses que le gouverneur d'un état américain, figurera officiellement dans une démonstration du culte catholique, en Canada.

